

Adventszeit:

Die zwei Engel zum vierten Advent

Von Sylvia Thoms und Karin Stimpel

19. Dez. 2024



Die Weihnachts - Engel haben Kinder und Erzieherinnen aus der Kita St. Hildegard und sechs Mitarbeiterinnen der Drachenbücherei gestaltet

Engel Weihnachtssegen der Drachenbücherei

Ein Engel hat Maria die Botschaft gebracht, dass sie den Sohn Gottes, den Erlöser zur Welt bringen wird. Ein Engel war es auch, der die Hirten von der Geburt Jesu erzählt hat. Der Stern hat den drei Weisen den Weg gezeigt.

Wie erfahren wir heute von Gott? Unter anderem durch die Heilige Schrift. Und so war es für Mitglieder des Büchereiteams klar, dass wir auf dem vom Büchereiteam gestalteten Engel dies alles vereinen wollen. Die Sterne sind aus einer alten (lutherischen) Bibel ausgeschnitten, die gerade zur rechten Zeit im offenen Bücherregal im Foyer der Nibelungenschule gelandet war.

Doch welche Botschaft sollte nun auf den Engel? Viele Liedanfänge, Bilder und Botschaften kamen uns in den Sinn. Nur, um dann festzustellen, dass uns die EINE Weihnachtsbotschaft die Wichtigste ist:

„Ehre sei Gott in der Höhe und Friede den Menschen auf Erden“.

Karin Stimpel, Leiterin der Drachenbücherei

Die Schlaumeier der Kita St. Hildegard gestalten den Weihnachts- Engel

Bis heute feiern wir die Geburt Jesu an Weihnachten. Seine Geschichte fing an, bevor er geboren wurde: In Nazaret wohnte eine junge Frau namens Maria. Eines Tages schwebte plötzlich ein Engel vor ihr. Maria erschrak, aber der Engel sagt ihr, dass sie sich nicht fürchten müsse. Er sei von Gott geschickt worden, um ihr zu sagen, dass sie bald ein Kind bekommen würde – ein ganz besonderes! Dieses würde Jesus heißen und alle Menschen würden es den „Sohn Gottes“ nennen.

So hörten die Kinder der Kita St. Hildegard in der Adventszeit die Weihnachtsgeschichte.



Auch den Hirten, die auf dem Feld saßen und ihre Schafherde bewachten, erschien der Engel und sprach „Fürchtet euch nicht, denn ich verkünde euch eine große Freude! Gottes Sohn ist geboren.“

Zur gleichen Zeit erschien den Heiligen Drei Königen ein großer leuchtender Stern am Nachthimmel, der sie zum Stall führte, in dem Jesus geboren war.

„Heute leuchten alle Sterne“ heißt es in einem Lied von Detlev Jöcker, welches die Kinder immer wieder hörten und mit unserem Weihnachtsengel ermöglichen wir allen Besuchern, das Lied über den QR-Code anzuhören.

Genießen Sie ein paar Minuten der Ruhe und erfahren Sie den Zuspruch Gottes:

"Gesegnet bist Du"

